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まち８期卒業 (第７期同窓会) 
以来クラス幹事を引き受けておりま
す。コロナ禍で、控えめだった同窓
会活動(会員参加)もまた、
活気に満ちた活動が展開できるよう
協力したいと思います。

大塚 恭子（まち８期）

白髪でCool 心はHot な国際１６期末っ子。
在学期間が長かった分、繋がりも強くなが〜い
付合いの同窓としたいです！

恒川かよ子（国際１６期）

私は温泉が大好きです。
毎年4〜5回は行っています。

温泉と言っても秘湯系が良いのでネットを
見たり雑誌などで探して行っています。
玉川温泉、野地温泉、乳頭温泉が大好きです。
皆様にも温泉オススメします！

荒 雅恵（まち１１期）

活動部会に所属している金谷です。
学生の時、江戸川区内の北から南まで
色々な所に興味を持って歩き、「まち
歩き」する事が好きになりました。

金谷昇一（まち１１期）

趣味は日本舞踊と健康吹き矢です。
人大子ども支援学科で学んだ
経験を基に現在７つのボランティア
活動をさせて頂き、北野学長曰く、
「今日行く？今日よう？」で忙しく
楽しんでおります。

孫曰く「ばぁば今日いる？」
平林紀代子（子育て６期）

クラス幹事やってます！

木村 京子
（介護６期）

現在少年野球チームの顧問をしてい
ます。チーム代表の時の選手達が3年連
続甲子園に出場し、1人がプロ野球選手
になりました。

連盟の卒業生の中に現在活躍の
翔猿(とびざる)関がいます。

川瀬 好章（介護１０期)

六角 秀行
（まち１２期）

趣味はスケート、スキー、
登山、農業、裁縫、大工、踊り、
民謡、ボーイスカウトです。
費用がかかるためコンビニや犬猫
のトリミング経営に励んでます。

鈴木 町枝（子育て８期）

退職 後、第2の人生は人大です

鈴木 典子
（子育て１１期）

国際5期では、
クラス幹事は遊び好きの男性
３人の持ち回りと随分前に提案
し、今のところ順調に回ってい
ます。ゴルフ好きのY氏、社交ダ
ンスはプロ級と自称するT氏、小
生はビオラクラブで絵画展を中
心に、美術、音楽、ランチ場所
の選定など、卒業生たちの親睦
の機会をアレンジして
います。

松村 勝之（国際５期）
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同窓会の意義は親睦・本学の
発展寄与であることは当然です
が、理念として区民・社会への
貢献が根底にあると思います。
それがため卒業生としての
誇り・プライドを堅持して
日々の研鑽が重要と思います。

福薗 勝（まち４期）



会長よりエール

クラス幹事は、クラスの取りまとめ役として、同窓会にクラス会員の意見を反映させると共に、同窓会の情報を
フィードバックしています。また、講演会やバスツアーなどの同窓会行事の募集受付を行い、会員同士の交流を強く
太くしています。さらに、クラス幹事会においては「ワールドカフェ」「クラス幹事になってよかった会」などの場
を通じて、学科や期別を超えたクラス幹事同士の親交を深めています。
今号は、同窓会活動を大きく支えるクラス幹事さんの紹介です。クラス幹事さん、これからもよろしくお願いします。

会長 松浦松子

１月１６日、瑞江の小料理屋「銀扇」に
てクラス幹事同士の親睦を深めることを目
的として「クラス幹事になってよかった
会」が開催されました。
後日、クラス幹事会にて参加者の多くか

らクラス幹事になってよかった♪の声を戴
きました。

ワールドカフェで幹事が知り合うゲームをしました！

クラス幹事になってよかったかい？

リポートinクラス幹事会

クラス幹事会ってどんなことしてる？

活動部会から、今年のイベン
トを発表！
3年ぶりのお花見を開催します。
目玉イベント「玉置妙憂先生」の
講演会は大会場で行うので皆さん
がそれぞれお友達一人を誘って参
加し会場満席、大盛況の会にしま
しょう！と渋谷部会長の説明があ
りました。

リアルとzoomで開催

よかったよ
😊
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なぜ、起業家✕整体師になったのか？

今から７年前の私は、ストレスや不安から、家族に対して「元気に
いってきます！」が言えない程、心と体がボロボロになっていました。
当時の私は、夢や目標を描く気力もなく、カッコいい大人の背中をみせ
られる訳もなく、ただただ、その場から抜け出すことしか考えられませ
んでした。そんな私を救ってくれたのが、体を通して心を整えることが
できる東洋医学の整体でした。はじめは、自分の健康のために学びはじ
めた整体でしたが、働く現場にはこの整体が必要だと確信し、また夢に
向かってチャレンジする大人の背中を見せたくて、２１年勤めた会社を
脱サラし起業しました。
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私って、どんな人？

私は前職の転勤がきっかけで、地元
九州（福岡県久留米市）を離れ東京江
戸川区（松江・一之江地区）に移り住
み１６年になります。妻、１８歳の娘、
１６歳の息子、５歳の愛犬と暮らして
おり、この地を第２のふるさとにしよ
うと活動している、まだまだ、伸び盛
りの４３歳です！

住みたい！働きたい！
まちNo.1を目指す

え
し
ま
の
挑
戦

み
ん
な
で
元
気
に
生
き
る

ま
ち
づ
く
り
の
実
現
へ

脱サラ後にやってきたこと

４年前に２１年勤めた会社を脱サラしたことをきっかけに、どうしたら「自分が住んでいるまち」から必要とされる
人間になれるのか？と考えた時、子どもの頃の親父やおじいちゃんのことが頭をよぎりました。
私の父は地元でお弁当屋さん・海苔屋さんをやっていて、休みの日には、スポーツに励む子ども達が参加する大会が

あれば、たくさんのお弁当を配達し、とても喜ばれていました。ふたりのおじいちゃんは、植木屋さん、お米屋さん、
消防団などをやっていて、顔が広い人でした。住んでいるまちの人たちへ「自慢の孫だ」と私を紹介してくれて、そん
な姿が、子どもながらに「カッコいいな～」と思っていたことを思い出しました。私が子どもの頃にしてもらったこと、
感じたことをヒントに、積極的に町会・子ども会や地域・社会貢献活動に参加し、コツコツと仲間探しからスタートし
てきました。

いまの楽しみは？

私にとって「江戸川区こそ住みたい！働きたい！まちＮ０.１」を目指すことです。これまでの活動によって、様々な人
との出会いがありました。いまでは、たくさんのご縁が繋がり、昨年１１月に事務所＋整体スペースを構えることが出来
ました。これからも社会貢献を事業化することをテーマに起業家・整体師として、次の世代の子どもたちのため夢にかっ
てチャレンジし、ワクワク楽しんで働きます！

コロナ禍だけど縁日やった！

まち１６期 江嶋 裕二

コロナ禍前にボッチャを企画 クラスのスローガンができた！
３



国際 3 期が大学祭に向けてまとめた学習が「あい
うえおの会」(GIIS 日本語学習支援)になり、卒業
に向けた発表でインドの踊りをやってみようと有
志で始めたのが、今の「えどがわ・インドダン
サーズ」の活動につながっています。

ボリウッドダンスで地域活性！
みんなを元気にしたい！

４

活躍する同窓生

参上

指導の坂口先生が曲の選定・振付を行い、
新曲の練習は３～４か月かけ本番で披露さ
れます。

高齢者介護施設訪問、区民祭り、ボランティア
フェスティバル、人生大学祭、地域での行事な
どに参加しています。

ボラ連訪問記

編集委員
加藤道雄（まち11）大塚恭子（まち8）宇佐見かつ子（国際８）
小越美子（国際15）江嶋裕二（まち16）
品田正子（国際１）長谷川 忠（国際６） 川島 多美子（介護６）
五十嵐 英男（子育て10）石井 教文（国際14）

発行：江戸川総合人生大学同窓会

https://www.jinseidaigaku-dousoukai.net/

編集後記
満開の桜が散るころ皆様の手元に届く５１
号は、「クラス幹事特集」を１面及び２面
に掲載しました。今まで企画しなかったこ
とが、不思議なくらい良いものが出来たと
思っております。これからも殻を破ってい
ろんな事柄に挑戦して行きたいと思います。

広報部会長 加藤 道雄

開 催 日 時：７月４日（火）１４時（１３時１５分開場）
場 所：タワーホール船堀５階小ホール
参 加 費：無料
協 力：江戸川総合人生大学

Information

講演テーマ
「どんなときにも心穏やかになれる知恵」

講 師：玉置妙憂先生
（看護師/教員・僧侶・スピリチュアルケア師）

同窓会講演会・交流会のお知らせ

２０２２年度地域活動グループ支援金のご案内

最大５グループまで１グループに２万円を交付します。
同封のチラシをご覧になりお申込み下さい。
応募期限：４月３０日（日）

玉置妙憂先生

練習風景

懇親交流会(２階) : 講演会後には交流会の場を設けます。
コロナ禍を乗り切ってきた今、学長を囲んで、受講者同士
感想など語り合い、交流を深めましょう。
茶菓のご用意もあります。
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